



Une seule tête, la Christ, un seul corps, l'Église

Le premier petit groupe a été celui du Christ
« Le groupe des douzes »

Mgr Laurent Percerou dans sa lettre pastorale explique dans sa 3ème partie que les mouvements des laïcs sont nombreux, divers et très actifs dans le diocèse. Présent sur tout le territoire grâce à leurs équipes qui se rassemblent régulièrement, ils témoignent de la proximité du Christ et constituent une vraie richesse qu'il faut encourager. Ces équipes sont des lieux conviviaux et fraternels qui brisent la solitude, permettent de partager joies, préoccupations et inquiétudes... Leurs membres y relisent leur vie à la lumière de la Parole de Dieu et découvrent ainsi la fidélité de Dieu à leur histoire. Elles ont cette particularité, rare aujourd'hui, de pouvoir rejoindre des hommes et des femmes qui sont parfois au « seuil de l'Église ».

Prendre le temps de s'écouter

Ni les paroisses ni les mouvements ne couvrent à eux seuls le vaste champ de la mission et il ont besoins les uns des autres pour déployer leurs mission propres.

Souci commun d'Évangélisation.

Merci à Mgr Laurent Percerou de cadrer l'énergie développé
en vivant notre foi, en communion fraternel.

Comme il n'est pas vraiment possible d'avoir ce même genre d'interactions durant le culte du dimanche matin, les petits groupes des mouvements deviennent le lieu de prédilection pour les ministères qui s'exercent « les uns envers les autres » on échange nos points de vue on partage et on se confie sur nos problèmes et difficultés de la vie. Les petits groupes peuvent être un complément formidable à la vie de l'Église mais ne la remplace pas.